Veille informationnelle sur la biomasse forestière

Forêt modèle du Lac-Saint-Jean

Résumé du projet

Le gouvernement du Québec a lancé un plan d'action pour la valorisation de la biomasse forestière dans l'optique de favoriser l'innovation et la création de richesse pour l'ensemble de la province. Le plan d'action provincial vise à encourager le démarrage et le développement d'une nouvelle activité économique qu'est la production d'énergie à partir de la biomasse forestière. Ainsi, en 2009, la Forêt modèle du Lac-Saint-Jean a effectué une recherche documentaire dans le but de mettre en place une veille informationnelle pour informer les intervenants régionaux sur le sujet.

Détails du projet

Année ou période: 2009-2010 Coût du projet: 12 567\$ Partenaires financiers:

- Service canadien des forêts
- Forêt modèle du Lac-Saint-Jean

Classification dans le PRDIRT

Domaine d'affaire: Forêt

Enjeux principaux	Dimension(s)
• 1.1 Condition I : La recherche et le transfert de connaissances	1. Conditions de réussite